

Donantes de Sangre firma un convenio de 80.000 euros con el Ingesa de Melilla

● La hermandad podrá continuar su labor de captación de donantes gracias a esta ayuda

D.N. MELILLA

La presidenta de la Hermandad de Donantes de Sangre, Isabel Quesada, informó ayer de que esta entidad ha firmado un nuevo convenio de colaboración con el Ingesa de Melilla. Se trata de un acuerdo entre las dos entidades para el mantenimiento de dos puestos de trabajo en Centro de Transfusiones de Melilla. A través de la aportación del Ingesa de 80.000 euros se mantiene el contrato de dos administrativos que se encargan de gestionar todo lo relacionado con los donantes de sangre. Es la misma cantidad que venía recogida en el anterior convenio de colaboración, apuntó Quesada.

La presidenta de la Hermandad de Donantes de Sangre aseguró que está muy satisfecha de volver a contar con el apoyo del Ingesa para

el mantenimiento de la institución. Señaló que es "bueno" para la ciudad que el Ingesa continúe apostando por colaborar con entidades que prestan un servicio social a toda la ciudadanía. Destacó que cada tres años se hace una revisión del convenio que tiene firmado la hermandad con el Ingesa. El que se va a firmar para el 2014 cuenta con las mismas condiciones que el anterior acuerdo, indicó Quesada, entre ellas, que la hermandad recibirá 80.000 euros anuales durante los próximos tres años para el mantenimiento de sus actividades en el Centro de Transfusión de Sangre de Melilla.

Quesada también destacó la colaboración de la Ciudad con la hermandad. Desde hace unos años, la Consejería de Bienestar Social y Sanidad financia las actividades de la entidad con 100.000 euros. La presidenta de la Hermandad de Donantes de Sangre aseveró que sin la aportación de las dos administraciones sería imposible desarrollar todas las actividades que se emprenden por parte de la institución. Los 180.000 euros no sólo permiten mantener a dos administrativos en este centro, sino que ayudan a fi-



Centro de Transfusiones de Sangre de Melilla.

nanciar otras actividades, como las campañas de comunicación para animar a los melillenses a hacerse donante de sangre, la atención de los donantes que llegan al centro, la clasificación de los perfiles de donantes y la localización de las personas cuando se demanda un tipo de sangre en concreto.

Por otro lado, la presidenta de la Hermandad de Donantes de Sangre indicó que la Asamblea General se realizará el próximo 13 de diciembre. En esta reunión se revisan las

cuentas de las institución, se analizan los proyectos que se han desarrollado a lo largo del año, se detallan las cifras de donantes y donaciones que se han producido y se cierra la gestión del 2013. Una vez que están todos estos puntos de la asamblea cerrados y acordados, la hermandad realiza un homenaje a los hermanos mayores, es decir, a las personas que más donaciones han realizado a lo largo del año y que destacan por su solidaridad y compromiso con la entidad.

Los alumnos de la UGR podrán hacer prácticas en el Imserso

D.N. MELILLA

Los alumnos del Campus de la UGR de Melilla podrán hacer las prácticas de sus estudios universitarios en las diferentes sedes y centros del Imserso en Melilla. La directora territorial del Imserso en Melilla, Isabel Quesada, explicó ayer que está preparando un convenio de colaboración con la universidad para que estos estudiantes puedan desarrollar parte de su formación en la Residencia de Mayores, el Centro de Día o en el Centro Base del Imserso.

Quesada aseguró que está analizando junto a la UGR el número de plazas que puede ofertar a los universitarios melillenses. El objetivo es tener este convenio de colaboración preparado cuanto antes, ya que los estudiantes podrían realizar sus prácticas del segundo cuatrimestre en los centros de Imserso. Se ofrecerán plazas a enfermeros, administrativos y educadores sociales.

El papel de las redes sociales se analiza en un congreso de donantes

'Fundaspe' organiza estas charlas que se impartirán por parte de expertos en la materia

El Faro MELILLA

La Fundación para la Donación Altruista de Sangre y Plasma en España (Fundaspe) organiza este fin de semana su congreso nacional en Palencia. Una de las conferencias más importantes que se impartirá en esta reunión es 'Redes sociales: Ventajas e inconvenientes en la promoción de la donación altruista'.

Una de las actividades más destacadas que esta fundación lleva a cabo a lo largo del año es el congreso nacional, que cumple ahora su XX aniversario. Es una nueva cita para el movimiento asociativo de los donantes españoles en general que permite actualizar el significado de ese colectivo siempre presto a buscar las fórmulas más efectivas de fomentar y divulgar la donación altruista en España, con la participación en conferencias, charlas y mesas redondas de hematólogos y expertos en comunicación y promoción.

Las ponencias comenzarán mañana y finalizarán el domingo con una comida de hermandad con todos los participantes en estas jornadas formativas.

Las charlas

La conferencia sobre el papel de las redes sociales en el mundo de las donaciones estará a cargo de José Antonio Barreda, asesor técnico de Fundaspe.

Aunque las charlas comenzarán el viernes con una mesa redonda en la que intervendrán diferentes componentes de la fundación. En este debate se analizarán los colectivos de donantes como ente jurídico, la autosuficiencia como mito y el futuro de los movimientos internacionales en la actualidad promovidos por la Organización Mundial de la Salud y el posicionamiento de las multinacionales de los medicamentos derivados del plasma sanguíneo.

'El desafío de construir una organización sostenible en tiempos turbulentos' será otra de las conferencias que se impartirá en el congreso. Además, se realizará un acto de homenaje a los donantes mayores, personas que han donado su sangre, en ocasiones, hasta 208 veces.

SUBVENCIONA:



GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO DE TRABAJO E INMIGRACIÓN

SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO ESTATAL

CURSO "Docencia de la Formación Profesional para el Empleo"

Localidad: Melilla

Lugar de impartición: CEME-CEOE Plaza 1º de Mayo, 1, bajos

Nº de Expediente: 52/2013/74

Dirigido a: Desempleados menores de 30 años inscritos en el Servicio Público de Empleo Estatal

Nº de horas: 350

Nº de alumnos: 15

Perfil: Bachiller o superior

Calendario: Del 2 de diciembre de 2013 al 26 de marzo de 2014

Horario: De lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas

Plazo de inscripción: Hasta el 5 de diciembre

CURSO GRATUITO

CONFEDERACION DE EMPRESARIOS DE MELILLA. Pza. 1º de Mayo, 1, bajos 52004 Melilla

Tel. 952678295. E-mail: formación@cemelilla.org

Twitter: @ceme_melilla

ORGANIZA:

CEME-CEOE
CONFEDERACION DE EMPRESARIOS DE MELILLA

"El FSE invierte en tu futuro"

COFINANCIA: 80%



FONDO SOCIAL EUROPEO

Melilla



XTV
Certamen Nacional
de Pintura y Escultura 2013
"Ciudad Autónoma de Melilla"

EXPOSICIÓN
del 4 al 15 de noviembre de 2013
(de lunes a viernes), de 18:00 a 21:00h
Sala de Exposiciones Víctorio Manchón (UNED)

Ciudad Autónoma de MELILLA

LA PREHISTORIA EN EL

SÁHARA

OCCIDENTAL

Megalitismo y arte rupestre

8 de Noviembre 2013 - 9 de Febrero 2014

Prehistory in the Western Sahara.
Megalithic and rock art

HOSPITAL del REY
MELILLA

LUNES A VIERNES: DE 9 A 13 HORAS Y DE 18 A 20 HORAS
SÁBADOS: DE 11 A 14 HORAS Y DE 18 A 20 HORAS
DOMINGOS: DE 11 A 14 HORAS
DOMINGO TARDE: CERRADO

PARQUE de las CIENCIAS
MELILLA

UNIVERSIDAD de Granada

Ciudad Autónoma de MELILLA

Parque de las Ciencias
Tel: 952 13 22 19 / 952 13 22 14
www.parcerciencias.com

Hospital del Rey
Tel: 952 13 22 19 / 952 13 22 14
www.hospitaldelrey.com

El Cicode de Melilla colabora con un centro de niños discapacitados en México

● La UGR participa en un programa de pedagogía en el que podrían intervenir alumnos de la ciudad

El Faro MELILLA

La Delegación del CICODE de Melilla colabora en la mejora de un centro psicopedagógico que atiende a niños con discapacidad en México. En 1985, la Facultad de Estudios Superiores Aragón de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) creó el Programa Psicopedagógico de Servicio Social. Esta universidad pública, una de las principales en el mundo latino, con más de 300.000 estudiantes, es una entidad que como la Universidad de Granada está abierta a la sociedad, atenta a las necesidades que se plantean en todos los campos de la ciencia. La pedagogía es asimismo un elemento de gran relevancia, que cuenta con mucho arraigo también en Melilla.

En esa confluencia de intereses, el año pasado visitó Melilla una delegación de la universidad mexicana, y ahora son los melillenses los que van a México a conocer el trabajo de la entidad. El propósito de la visita del delegado del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) en Melilla, José Luis Villena, es conocer de primera mano la vida del programa y del centro donde se desarrolla, con una amplia agenda de entrevistas con las autoridades universitarias, respon-



El Campus de la UGR de Melilla, sede del Cicode de la ciudad. ARCHIVO

sables, docentes y estudiantes en prácticas, además de familias e infancia con diversidad funcional que asiste a este centro. Así, se realizará una pequeña evaluación externa participativa, que permita analizar y potenciar las fortalezas y oportunidades e identificar las posibles debilidades y amenazas existentes, después de casi tres décadas de implementación.

Se trata de un trabajo integrado, de mutua cooperación y aprendizaje, con el propósito de que también sirva para estrechar lazos entre las dos entidades universitarias.

Durante estos años, el centro ha posibilitado la asistencia educativa a un millar de niñas y niños, gracias al trabajo de casi 500 personas colaboradoras, entre docentes y estudiantes de pedagogía, psicología o filosofía y letras. Ante la imposibili-

dad de poder dar servicio a toda la demanda existente, el centro atiende a la infancia con menos recursos económicos y en situación de riesgo social.

El Cicode ha solicitado, por su parte, que pueda a su vez considerarse especialmente a las niñas con algún tipo de discapacidad, en la certeza de que es uno de los sectores poblacionales con mayores dificultades, en un país que debe todavía recorrer mucho camino en aspectos como la equidad de género o atención a la infancia.

Al finalizar la estancia, el Cicode de Melilla elaborará un informe que servirá para planificar las próximas actuaciones en la mejora del programa y del centro, entre las que podría estar el intercambio de docentes y estudiantes entre ambas instituciones.

Profesores de la UGR presentan un libro sobre educación en Santo Domingo

Esta publicación es un plan de actuación para asesorar a docentes en nuevas tecnologías

El Faro MELILLA

El libro 'Plan de actuación tutorial, asesoría académica. Intervención y análisis de resultados', coordinado por Oswaldo Lorenzo Quiles, profesor de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, y Margarita Heinsen Guerra, decana de Innovación Educativa de la Universidad Iberoamericana de Santo Domingo (UNIBE), se presentó hace unos días en esta entidad. El texto presentado ha sido

editado y financiado por la UNIBE y contiene la descripción del desarrollo, resultados y conclusiones del 'Plan de Actuación Tutorial' (PAT) implementado en esta universidad caribeña entre los años 2009 y 2012.

Este PAT ha sido organizado e impulsado a partir del desarrollo de dos proyectos consecutivos sobre competencias de actuación tutorial del profesorado universitario, financiados por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España (Programa de Cooperación Interuniversitaria e Investigación Científica entre España e Iberoamérica) y coordinados en UNIBE desde 2009 por el profesor de la UGR Oswaldo Lorenzo.

En este libro se recogen estrategias para la formación de docentes en nuevas tecnologías y mejoras educativas de sus clases.

En la aplicación y desarrollo del Plan de Actuación Tutorial han participado durante cuatro años diferentes profesores de UNIBE y de la Universidad de Granada, así como más de 300 alumnos de varias nacionalidades (República Dominicana, Puerto Rico, Estados Unidos, Colombia, Cuba, España y México), matriculados en las carreras de Administración de Empresas, Ciclo Básico, Comunicación Publicitaria, Derecho, Educación Temprana, Medicina, Mercado, Odontología y Psicología, todas de la Universidad Iberoamericana de Santo Domingo.